



Caterina von Siena:  
**REFLEXION ÜBER DIE WAHRHEIT**

Die Wahrheit schweigt nicht, wenn es Zeit ist zum Reden,  
sie kennt keine Furcht vor den Menschen der Welt.  
Auch hat sie nicht Angst, ihr Leben zu geben.

Die Wahrheit hat auch den Mut, zu tadeln,  
denn die heilige Gerechtigkeit steht ihr zur Seite,  
vor allem in den Prälaten der Kirche.

Die Wahrheit schweigt, wenn es gilt, zu schweigen,  
und ruft dabei doch sehr laut durch ihr Dulden -  
denn die Wahrheit ist ja nicht unwissend;

Vielmehr kann sie sehr genau unterscheiden  
und erkennen, wo Gottes größere Ehre  
und das Heil der Seelen in Frage steht.

(Aus Brief 284, bearbeitet und gestaltet durch:  
Irene Heise, **Geistliches Forum Katharina von Siena**, Wien)